



Regionaljournal Steiermark



Judenburg: Fußgängerin zwischen einem Pkw und einem Metallzaun eingeklemmt

Bei einem Verkehrsunfall Mittwochmittag wurde eine 52-jährige Fußgängerin zwischen einem Pkw und einem Metallzaun eingeklemmt und schwer verletzt.

Gegen 13:20 Uhr war ein 35-Jähriger aus dem Bezirk Murtal mit einem Pkw auf dem Seilerweg in Judenburg unterwegs. Beim Rückwärtsfahren kollidierte das Fahrzeug mit einem an einer Hauseinfahrt parkenden Pkw. Durch den Aufprall wurde der parkende Pkw soweit nach vorne geschoben, dass eine vorbeigehende 52-jährige Fußgängerin aus dem Bezirk Murtal zwischen dem Pkw und einem dort befindlichen Metallzaun eingeklemmt wurde. Dabei wurde die Frau schwer verletzt. Sie wurde nach der Erstversorgung ins Krankenhaus nach Judenburg eingeliefert.

Ein mit dem 35-Jährigen durchgeföhrter Alkotest verlief negativ.

